

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 SIMPULAN

Dari hasil penelitian yang sudah dilakukan tentang pelaksanaan program pelayanan sosial dalam meningkatkan kemandirian anak jalanan di Yayasan Bina Sejahtera Indonesia (BAHTERA) Kota Bandung. Dapat diambil simpulan bahwa pelayanan sosial yang diberikan kepada anak jalanan melalui pelayanan Pendidikan, pelayanan keterampilan kerja, pelayanan konseling dan pelayanan kesehatan dapat meningkatkan kemandirian anak jalanan. Sejauh ini anak jalanan yang tadinya mencari nafkah dijalan setelah mendapatkan bekal keterampilan kerja dan Pendidikan mereka sekarang sudah bekerja di bengkel, alfamart dan konpeksi. Disamping itu, Yayasan bahtera tidak menyalurkan anak dampungannya kepada perusahaan-perusahaan, setelah pelaksanaan pelayanan sosial selesai mereka dilepas begitu saja sehingga ada beberapa anak jalanan yang sampai saat ini kesulitan mendapatkan pekerjaan.

Bentuk kemandirian anak jalanan dapat dilihat dari mereka mampu mengatasi masalah dengan caranya sendiri, mampu berusaha untuk mencukupi kebutuhan dirinya tanpa meminta bantuan orang lain, memiliki rasa percaya diri yang tinggi dalam menjalani aktivitas bekerjanya,

bertanggung jawab dalam menyelesaikan suatu pekerjaan dan mampu mengurus dirinya sendiri. Selain itu, dengan diberikan pengajaran Pendidikan non formal dan pelatihan keterampilan kerja untuk anak jalanan dapat menumbuhkan/meningkatkan kemandirian didalam diri anak jalanan dan tidak lagi mengandalkan dari belas kasihan orang lain dalam mencari nafkah.

5.2 SARAN

Berdasarkan uraian diatas penulis dapat memberikan saran-saran. Adapun saran-saran yang penulis berikan kepada Yayasan Bina Sejahtera Indonesia (BAHTERA) Kota Bandung yaitu :

1. Yayasan Bahtera supaya dapat lebih meningkatkan pelaksanaan program pelayanan sosial terhadap anak jalanan sehingga kemandirian anak jalanan akan lebih baik lagi di masa yang akan mendatang.
2. Yayasan Bahtera diharapkan dapat menyalurkan anak jalanan yang sudah mengikuti program pelayanan sosial ke perusahaan-perusahaan supaya anak jalanan dapat bekerja.
3. Yayasan Bahtera supaya dapat memberikan sarana ruangan pelatihan yang tidak jauh dari tempat anak jalanan beraktivitas supaya pelatihan yang diberikan akan berjalan secara efektif.